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De recorrida por empresas locales
Chornobroff visitó la planta que produce los combustibles Shell, una tabacalera y un frigorífico. En ellas,

dialogó con sus dueños y directivos, con los que se puso a disposición para que puedan seguir creciendo

  El intendente Alejo Chornobroff, recorrió las instalaciones de la planta de la Em-
presa Raízen, de Dock Sud. Allí se producen los combustibles de la marca Shell,
que se distribuyen en todo nuestro país y se exportan a otros países.
  Acompañado por el secretario de Producción, Política Ambiental y Empleo de A-
vellaneda, Lucas Giménez, el jefe comunal fue recibido por el gerente general de
Relaciones Institucionales de Raízen, Alejandro Cerviño y el jefe de la planta, Ale-
jandro Vago.
  Mantuvieron una reunión de trabajo en la que conversaron acerca del plan de in-
versión de más de 700 millones de dólares que pondrá en ejecución Raízen durante
los próximos años para mejorar la planta, agrandar su red de distribución y estaciones
de servicio, además de crear 4000 puestos de trabajo.
  Dicho plan fue presentado en octubre pasado en un acto del cual participaron el
presidente Alberto Fernández, el gobernador Axel Kicillof y el actual ministro de
Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi.
  En la visita, Chornobroff recorrió las distintas instalaciones de la planta, sus labo-
ratorios, centros de distribución y los muelles desde donde se importan y exportan
materias primas y producción.
Chornobroff visitó la Tabacalera Sarandí
  Por su parte, Chornobroff, junto al secretario de Producción, Lucas Giménez, visi-
taron la Tabacalera Sarandí, la empresa local que fabrica diferentes marcas de ciga-
rrillos, puros, e insumos para armar cigarrillos, entre otros productos.
  Acompañados por la gerenta de recursos humanos y relaciones internacionales
de la Tabacalera, Claudia Romero Roura, los funcionarios recorrieron las instalaciones para conocer su proceso productivo: desde la recepción del tabaco y el empaquetado, hasta
el detallado control de calidad.
  Durante el encuentro el Intendente se interiorizó sobre los inicios de la empresa y los proyectos a futuro, al tiempo que manifestó el apoyo del Estado comunal a seguir acompañando
a las industrias que fomenten la producción y el empleo de vecinos de la ciudad.
Frigorífico Agropatagónico
  Durante su visita a las instalaciones del Frigorífico Agropatagónico S.A., Chornobroff conversaron con las autoridades del mismo y recorrieron cada uno de los puntos de su proce-
so productivo, desde el faenado, corte, envasado y distribución.
  Los acompañó el director industrial de la empresa, Fernando Wasinger y charlaron acerca
del gran esfuerzo realizado para sostener el ritmo productivo, invertir en obras de ampliación
y seguir adelante con su filosofía de responsabilidad social empresaria y el compromiso soli-
dario que tienen con la comunidad de Avellaneda.

Juntos por tarifas sociales
Se realizó un enucntro por las tarifas sociales
en el servicio de agua y cloacas en la ciudad

  En la sala de reuniones del pala-
cio municipal, el intendente Alejo
Chornobroff, mantuvo una reu-
nión de trabajo con el presidente
del Ente Regulador de Agua y Sa-
neamiento (ERAS), Walter Mén-
dez, y el gerente general de la A-
gencia de Planificación (APLA), Diego Perrella. También participó el secretario de Obras
Públicas de Avellaneda, Gastón Seillán.
  Desde el ERAS, el organismo que ejerce el control de la prestación de agua potable y de-
sagües cloacales en el área de concesión de AySA, presentaron una serie de programas
sociales, entre los que se destacan la tarifa social para los vecinos y la tarifa comunitaria
para las entidades de bien público que prestan un servicio social abierto a la comunidad.
  El Intendente recibió las propuestas con el compromiso de asistir a los vecinos, para que
cuenten con estos servicios esenciales, explicaron.
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Un convenio con la
UNDAV y la UNLa

  Con el objetivo de generar marcos institucionales con universidades
nacionales, el Ministro de Transporte de la Nación, Mario Meoni, fir-
mó convenios con la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) y
la Universidad Nacional de Lanús (UNLa), para desarrollar propuestas
de la Dirección de Proyectos Estratégicos de Transporte y la Agencia
Metropolitana de Transporte. Cooperación que se realizará en cursos,
pasantías, seminarios y conferencias, como también en estudios, inves-
tigaciones, transferencia de tecnología, consultoría, asistencia técnica
y asesoramiento.
  "En el trabajo con las universidades, ya que pretendemos una mejora
de recursos en todas las modalidades, y nos podemos complementar
perfectamente. Estamos trabajando en todo el país integrando a las
universidades por su objetividad", señaló Meoni.
  En tanto que el rector de la UNDAV, Jorge Calzoni, expresó que "fue
importante el apoyo del Gobierno. Queremos agradecer el hecho de
trabajar en conjunto, nos sentimos parte del Estado".
  Específicamente, con la Universidad Nacional de Avellaneda a través
del convenio firmado junto al rector Jorge Calzoni, y al Asesor Jurídico
y apoderado, Ariel Somoza Baron, se propone que la UNDAV realice el
diseño de un Plan 2030 de aeronavegación que estará en la órbita de la
Dirección de Proyectos Estratégicos de Transporte y que asesore en
la propuesta de rediseño de la Agencia Metropolitana de Transporte.
Mientras que con la Universidad Nacional de Lanús, a través del con-
venio firmado junto al vicerrector, Pablo Narvaja, el director de la Licen-
ciatura en Gestión Ferroviaria, Alejandro Tornay, y el consejero superior,
Mauro Guevara, se propone que se incorpore como contraparte de las
acciones que desarrolle la Agencia Metropolitana de Transporte para
la región del Conurbano Sur aportando técnicos vinculados a las carre-
ras de Licenciatura en Gestión Ferroviaria, Logística y Gestión Ambien-
tal Urbana.
  Del acto participaron la Secretaria de Articulación Interjuridiccional
del Ministerio de Transporte, Marcela Passo; la vicepresidente de Co-
rreo Argentino, Mónica Litza; el subsecretario de Proyectos Estra-
tégicos y Desarrollo Tecnológico de la cartera de Transporte, Juan
Malpeli; el Director Nacional de Proyectos Estratégicos del Ministerio
de Transporte, Walter Ojeda;el Director del Departamento de Tecnolo-
gías Ferroviarias de la Universidad Nacional de Lanús: Alejandro Tornay
entre otros.

27 años de la Masacre de Wilde
  Al cumplirse 27 años de la denominada Masacre de Wilde, se llevó a cabo un acto en homenaje y reconoci-
miento a las cuatro víctimas de ese caso de violencia institucional: Norberto Corbo, Claudio Mendoza, Héc-
tor Bielsa y Edgardo Cicutín.
  El intendente Alejo Chornobroff, junto al secretario de Derechos Humanos de la Nación, Horacio Pietragalla
y al subsecretario de Derechos Humanos de la Provincia de Buenos Aires, Matías Moreno, encabezaron
este acto de colocación de un cartel recordatorio en la esquina de Av. Mitre y Ramón Franco.
  Junto a los funcionarios estuvieron presentes familiares de las víctimas de este caso y el único sobreviviente,
Claudio Díaz.
  La "Masacre de Wilde" ocurrió el lunes 10 de enero de 1994, cuando policías de la entonces Brigada de La-
nús persiguieron a los ocupantes de dos autos y al confundirlos, supuestamente, con un grupo de delincuen-
tes que buscaban, los asesinaron a balazos.
  "El presidente Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner nos dan su ejemplo. Ellos jamás han
negociado con el dolor de las víctimas de la violencia institucional. Y en Avellaneda, desde la gestión enca-
bezada por Jorge Ferraresi nos hemos planteado como meta abordar y atender todas las formas de la violen-
cia institucional. Por eso se ha capacitado a muchos jóvenes en ese sentido", expresó el jefe comunal, quien
finalmente remarcó que "desde los tres niveles del Estado se trabajará sin pausa para que se haga justicia".
  Por su parte, Pietragalla convocó a los familiares a "no perder la esperanza" y se comprometió a "seguir
empujando para que no haya impunidad".
  También estuvieron presentes Raquel Gazzanego y Patricia De Angelis, viudas de Edgardo Cicutín y Nor-
berto Corbo; Mariano Przybylski, director Nacional de Políticas contra la Violencia Institucional (SDH); los
abogados de la causa, Gustavo Romano Duffau, Ciro Annicchiarico, además de otros funcionarios munici-
pales del área de Derechos Humanos.

Berazategui

Se creó una asesoría
en Proyectos de Inversión
  En busca de generar más indus-
trias y comercios locales, la Muni-
cipalidad impulsó la creación de
la Asesoría en Proyectos de Inver-
sión para comercios e industrias
que busquen invertir en el distri-
to. Para contactarse con este e-
quipo asesor y hacer uso de este
importante servicio brindado gra-
tuitamente por el Municipio, los
interesados deben comunicarse
telefónicamente al 4356-9200
(interno 1194), o vía mail a inver-
siones@berazategui.gob.ar.
 Según se informó, el objetivo de
esta nueva iniciativa municipal es
promover las inversiones dentro del partido y, de este modo, reactivar la economía local, fortalecer el tejido
productivo, el mercado interno y la generación de empleo, además de dar respuesta a las necesidades bá-
sicas de quienes elijan Berazategui para llevar adelante sus emprendimientos comerciales e industriales.
  Conformada por un equipo asesor provisto por el Municipio, la Asesoría evaluará la viabilidad del proyecto
y se encargará de brindar su opinión productiva y comercial a todos aquellos inversores que requieran in-
formación para decidir su instalación en la ciudad.
   A través de este nuevo espacio, los potenciales inversores recibirán información sobre cuatro diferentes
ejes: viabilidad del proyecto; información ampliada del entorno; procedimiento de trámites y guía de requisitos
para habilitar; y beneficios para comercios e industrias disponibles.
  Entre los principales centros comerciales e industriales del distrito, se encuentran el Centro de Berazategui,
el Polo Gastronómico de la Plaza San Martín, la Plaza Comercial de Hudson, el Centro de Barrio Marítimo, el
Parque Industrial Plátanos y el Polo Maderero. No obstante, se abordarán los emprendimientos que deseen
desarrollarse en cualquier punto del partido.
   "Se pondrá a disposición de estos una gran cantidad de datos para que puedan tomar decisiones
estratégicas", explicaron.
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"Nuestra prioridad es mejorar el
servicio de abastecimiento de agua,
que en parte lo estamos resolviendo"
  Así lo señaló el intendente
Juan José Mussi, tras una
reunión con el ministro de
Infraestructura y Servicios
Públicos de la Provincia, A-
gustín Simone, y el subse-
cretario de Recursos Hídri-
cos, Guillermo Jelinski. Du-
rante la visita, dialogaron so-
bre los avances en los traba-
jos de perforación de pozos
de agua, además de planifi-
car diferentes nuevas mejo-
ras en infraestructura.
  "El intendente Juan José
Mussi nos expresó como al-
go fundamental y estratégi-
co para el Municipio lo referi-
do al servicio de agua. De parte del Ministerio y del Gobernador, nos comprometemos para actuar de acuer-
do a estas prioridades. Asimismo, repasamos las obras y se está licitando otra nueva tanda de pozos por
parte del Gobierno de la provincia de Buenos Aires y demás obras asociadas, de modo que aseguramos a
Berazategui nuestro apoyo", explicó Agustín Simone.
  "Agradezco infinitamente al gobernador Axel Kicillof, porque en Berazategui pasamos cuatro años de la
anterior gestión provincial sin siquiera saber quién era el ministro del área, y que ahora nos visiten con fre-
cuencia los ministros es estar de nuevo en el país que soñamos. Es más, han tratado aquellas necesidades
que el Municipio considera prioritarias y eso es muy importante. Nuestra prioridad es mejorar el servicio de
abastecimiento de agua, que en parte lo estamos resolviendo. Pero se resolverá en gran medida, de acuerdo
a lo que conversamos con el ministro Simone, con quien fijamos prioridades, pautas y pusimos en marcha
un trabajo conjunto con las distintas dependencias. Nos sentimos muy acompañados", manifestó el Inten-
dente.
  Y prosiguió: "Estas obras darán solución a los problemas de la gente. Estoy agradecidísimo con Agustín
(Simone) y con el gobernador de
la Provincia, Axel Kicillof".
  Con respecto a la serie de obras
concretadas y aquellas proyecta-
das, el subsecretario de Recursos
Hídricos, Guillermo Jelinski, deta-
lló: "Las obras van muy bien en-
caminadas. Trabajamos en con-
junto con la Secretaría de Obras
Públicas municipal y evaluamos
las obras prioritarias en relación
al agua, cloacas y desagües plu-
viales. Algunas de estas obras em-
piezan en febrero, otras están en
proceso licitatorio y seguramente
empiecen en abril, además de o-
tros proyectos".
  De esta forma, la Comuna avanza
con la conextividad.

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS
"CAR -  SERVICE"

Compactados
Vehículos abandonados en la Ciudad
comienzan a ser compactados por la
Comuna y el Gobierno Bonaerense

  Ante el pedido de la Municipalidad a las autoridades provinciales,
comenzaron los trabajos de compactación de vehículos secuestrados
en el Depósito Judicial de la Comisaría Primera de Berazategui. Predio
privado, sería destinado, según sus propietarios, a la radicación de
una empresa.
  "A diferencia de la anterior gestión de Gobierno, el actual gobernador
de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, sí prestó atención a
nuestro reclamo y resolvió limpiar este terreno, dejándolo libre de to-
dos estos coches que se fueron acumulando durante años. Algo que
nosotros, como Municipio, no podíamos hacer por nuestra cuenta
porque, aunque se trata de un lugar privado, aquí funcionaba una de-
pendencia provincial", explica el intendente Juan José Mussi.
  El propio Jefe comunal se acercó en persona hasta el predio y se
mostró muy conforme con el ritmo en el que se desarrollan las tareas.
"En promedio, se están compactando alrededor de 40 vehículos por
día. Se trata de los rodados que no están judicializados, mientras que
la Justicia provincial dispondrá posteriormente dónde trasladará aque-
llos que sí se encuentran en esa condición. De todas formas, lo más
importante para nosotros es que este predio va a quedar totalmente
limpio, eliminando un foco de contaminación para la población", des-
taca.
  Además, el intendente indicó con entusiasmo que estas tareas de
compactación y de limpieza en este terreno de grandes dimensiones,
también podría representar la generación de nuevos puestos de trabajo
para los vecinos y vecinas de Berazategui.
  "Este lugar pertenece a una industria, cuyos dueños, en su momento,
autorizaron su utilización porque creyeron que iba a ser por poco
tiempo. Sin embargo, pasaron los años y siguió funcionando como
depósito judicial. Ellos mismos nos anunciaron que desean instalar
aquí otra fábrica de la propia compañía, lo que obviamente demandará
mano de obra. Así que, gracias a la voluntad política y la inmediata
respuesta de nuestro gobernador, estamos haciendo algo muy impor-
tante y positivo para todos", resaltó Mussi.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el
horóscopo.
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Leo (24/7 al 23/8)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias. El resultado será in-
justo.

MIL UNO

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Informe UNDAV

El empleo en la industria recupera
mayor velocidad desde inicios del 2015
  Segùn el informe del Observatorio
de Políticas Públicas de la Univer-
sidad Nacional de Avellaneda
(UNDAV), ante la irrupción de la
pandemia, el Gobierno Nacional
decidió proteger a los sectores
más vulnerables sosteniendo los
ingresos de desocupados, trabaja-
dores informales y monotributis-
tas, entre otros; pero también pro-
tegió los puestos de trabajo y a
las empresas del sector privado
más afectadas. Estas políticas sir-
vieron para morigerar el impacto
de la crisis sobre el entramado pro-
ductivo y posibilitaron una rápida
recuperación de la actividad eco-
nómica.
  Para contextualizar los datos se
realizó una comparación regional
donde se verificó que la industria
manufacturera en Argentina fue la
que más rápido se recuperó del im-
pacto de la pandemia (+4,5%; nov-
20 / nov-19). Por su parte, en Brasil,
en el mismo período, la industria
creció un 4%, mientras que en Chi-
le y Uruguay cayó 0,7% y 1,4%,
respectivamente. En Colombia, el
sector manufacturero cayó 2,7%
entre octubre 2020 y octubre 2019
(último dato disponible) y en Perú
cayó un 4,2% entre noviembres.
  La producción industrial en Ar-
gentina ha sido la que ha experi-
mentado una mayor recuperación
entre mayo y noviembre. La indus-

tria manufacturera argentina se re-
cuperó un 46,7% en el acumulado,
mientras que en Brasil lo hizo un
40,7% en el mismo período, en Uru-
guay un 34% y en Chile, tan sólo
un 1,6%. Además, el rebote que ex-
perimentó el sector industrial en
Argentina fue el más veloz: el ma-
yor incremento mensual se dio en
junio cuando el IPI manufacturero
se incrementó un 24,2%. Por su
parte, Uruguay y Brasil también
experimentaron recuperaciones
importantes en junio, pero fueron
del 10,6% y del 9,6%.
  El análisis de la apertura del IPI
manufacturero refleja que 2 de cada
3 rubros industriales produjeron
en noviembre 2020 más que en no-
viembre de 2019. La utilización de
la capacidad instalada en la indus-
tria manufacturera alcanzó el 63,3%
en noviembre y registró su valor
máximo en 25 meses. Por su parte,
la industria automotriz duplicó su
producción en diciembre de 2020
con respecto a diciembre de 2019.
En el último cuatrimestre del 2020,
los patentamientos de motos su-

peraron a los del mismo período
de 2019 en un 33%.
  Un punto en común que tuvieron
casi todas las administraciones del
mundo fue el impulso de políticas
de emergencia orientadas a soste-
ner los ingresos de los sectores
más afectados por la fuerte dismi-
nución y hasta el cese de determi-
nadas actividades. En general, es-
tas políticas se materializaron en
transferencias monetarias directas
a las familias según criterios esta-
blecidos cuidadosamente y fueron
mayormente focalizadas hacia sec-
tores de ingresos bajos o con mo-
dalidades de trabajo precarias.
  Otra cuestión central a la hora de
caracterizar las diferentes posturas
que tomaron los países para hacer
frente a la emergencia sanitaria tie-
ne que ver con las políticas orienta-
das para asistir al mercado de tra-
bajo formal, ya sea a las empresas
y/o a los trabajadores y trabajado-
ras. Por un lado, algunos países
optaron por flexibilizar sus merca-
dos de trabajo y fortalecer sus se-
guros contra el desempleo. Por otra

parte, en otros países, como Ar-
gentina, se priorizó mantener la es-
tructura productiva y proteger los
puestos de trabajo. Estos objeti-
vos fueron canalizados, principal-
mente, por tres políticas: la prohibi-
ción de despidos, la doble indemni-
zación y el Programa de Asistencia
al Trabajo y la Producción (ATP).
  En conjunto, esas tres medidas
permitieron reducir el impacto ne-
gativo de la pandemia en materia
de empleo y fueron un importante
sostén de la oferta de bienes y ser-
vicios. La hipótesis principal que
atraviesa a todo este trabajo es
que estas políticas de protección
del empleo y del entramado pro-
ductivo posibilitaron encausar rá-
pidamente a la economía argentina
sobre un sendero de recuperación.
  La utilización de la capacidad ins-
talada es otro indicador que da
cuenta de la performance de la in-
dustria, ya que mide la proporción
utilizada, en términos porcentua-
les, de la capacidad productiva del
sector industrial manufacturero en

Continúa en página 11
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